

Vos questions / nos réponses

Subutex test salivaire

Par [Profil supprimé](#) Postée le 05/07/2020 11:49

Bonjour j'ai vu que le tableau de positivité au test salivaire ne détecte pas le subutex? Est ce vrai?

Mise en ligne le 07/07/2020

Bonjour,

En effet, la buprénorphine (subutex) n'est pas détectable dans les tests salivaires.

Elle est détectable 1 à 2 jours dans les urines et jusqu'à 8h dans le sang.

Pour toute autre question, n'hésitez pas à revenir vers nous. Nous sommes joignables tous les jours de 8h à 2h au 0 800 23 13 13 (appel anonyme et gratuit) ainsi que par Chat de 8h à minuit, 7 jours sur 7.

Bien cordialement,
